

OPINIÓN

La gira europea de Gabriel Boric



En su reciente gira europea, el Presidente Gabriel Boric ha demostrado una vez más su inclinación a cuestionar y descalificar a aquellos que no comparten su visión ideológica, tildándolos de antidemocráticos. Esta postura, además de ser preocupante, desvía la atención de los verdaderos problemas que enfrenta nuestro país, especialmente en el ámbito de las relaciones exteriores y de los flujos migratorios en nuestro continente.

En lugar de enfocarse en fortalecer las relaciones diplomáticas y buscar soluciones a los desafíos migratorios que afectan a Chile y a la región, el Presidente parece más interesado en obtener reconocimiento internacional mediante discursos que polarizan y dividen.

Chile enfrenta una situación crítica en cuanto a la inmigración ilegal. La incapacidad de nuestro gobierno para devolver a los migrantes que ingresan ilegalmente por la frontera con Bolivia, donde más del 90% de los 108 mil ingresos clandestinos desde el año 2022 provienen de ese país, es una muestra clara de la falta de voluntad política para enfrentar este problema. Además, la ausencia de medidas efectivas para expulsar a los extranjeros demuestra una preocupante negligencia en la protección de nuestra soberanía y seguridad.

A su vez, aún no se pronuncian sobre el Pacto de Estrasburgo, vigente desde el año 1998. Este ofrece una herramienta

“

La gira ha sido utilizada como plataforma para discursos divisivos y cuestionar a la oposición, lo que no aporta soluciones reales”.

Luz Ebensperger,
senadora por Tarapacá

importante para que los condenados extranjeros cumplan sus penas en sus países de origen, aliviando así el sistema penitenciario chileno, donde en Tarapacá el 52% de los presos son extranjeros. Sin embargo, el gobierno parece ignorar estas opciones, dejando a Chile expuesto a las consecuencias de una política migratoria laxa y descoordinada.

La gira del Presidente debería haber sido una oportunidad para fortalecer la cooperación internacional y buscar estrategias efectivas en gestión de crisis migratorias. En cambio, ha sido utilizada como plataforma para discursos divisivos y cuestionar a la oposición, lo que no aporta soluciones reales a los problemas que enfrentamos. Es fundamental que el gobierno chileno asuma una postura más proactiva y efectiva en la gestión de las relaciones exteriores y la migración, priorizando la seguridad y bienestar de sus ciudadanos.